



La Fondation La Pommeraie à Lonay offre par le biais du Foyer de Chailly et du Foyer Educatif La Pommeraie un accompagnement éducatif à des adolescentes âgées de 14 à 18 ans.

Afin de compléter l'équipe du Foyer de La Pommeraie à Lonay, nous recherchons, dans le cadre d'un **contrat à durée indéterminée** :

Un(e) éducateur(trice) social(e) à 80%

Mission principale :

- Accompagner au quotidien les résidentes de l'institution en leur garantissant un cadre bienveillant et sécurisant
- Gérer de manière autonome et rigoureuse tous les aspects liés à la prise en charge des résidentes
- Soutient des résidentes dans leurs projets individuels en tenant compte de la mission de l'institution, du cadre légal, ainsi que du concept institutionnel
- Participer, en tant que membre de l'équipe éducative, aux réflexions globales autour de l'amélioration permanente des prestations, ainsi qu'à la mise à jour des documents de références pour la prise en charge des bénéficiaires

Profil requis :

- Etre titulaire d'un diplôme HES en éducation sociale ou titre jugé équivalent
- Etre au bénéfice d'expériences dans le domaine de l'adolescence
- Aptitude à travailler de manière autonome et capacité à travailler en équipe
- Souplesse d'adaptation et disponibilité pour les horaires de travail (horaires irréguliers et travail de nuit)
- Titulaire du permis de conduire B1

Ce que nous offrons :

- Un planning annualisé, offrant une flexibilité dans l'organisation du temps de travail et permettant une meilleure conciliation entre vie professionnelle et personnelle.
- Un contexte institutionnel bienveillant et soutenant.
- Une équipe engagée et dynamique.
- Participation à la gestion de projets innovants.
- Conditions de travail selon la CCT santé-sociale.

Entrée en fonction : 1^{er} janvier 2025 ou à convenir

Délai de candidature : 1^{er} décembre 2025

Si vous êtes intéressé, n'hésitez pas à nous faire parvenir votre dossier de candidature complet par courriel à l'adresse suivante : typhany.jaquet@avop.ch

Conditions : Si vous n'avez pas reçu de réponse dans un délai de trois semaines, veuillez considérer que votre candidature n'a pas été retenue.